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Konami verkauft weiterhin NFTs, um
„Inhalte zu bewahren“ –

Konami, einer der führenden japanischen Spieleentwickler,
erläuterte seine zukünftige Politik in Bezug auf NFTs. In
seiner letzten Sitzung zu den Finanzergebnissen ging

Konami kurz auf das Thema NFTs ein und erklärte, dass es
seine Aktivitäten mit dieser Technologie als Erhaltungstool

für einige seiner beliebten Franchises fortsetzen werde.
Konami verwendet NFTs als „Preservation Tool“ Konami,

der japanische Entwickler, der für Franchises wie
Castlevania verantwortlich ist, hat seine Haltung zur

Verwendung von NTFs beleuchtet. In seiner letzten Sitzung
der Finanzergebnisse hat das Unternehmen angegeben Es

wird weiterhin NFTs als eine Form der Konservierung
nutzen und erklärt, dass: Wir werden auch Non-Fungible

Tokens &amp;hellip;

 



Konami, einer der führenden japanischen
Spieleentwickler, erläuterte seine zukünftige Politik in
Bezug auf NFTs. In seiner letzten Sitzung zu den
Finanzergebnissen ging Konami kurz auf das Thema NFTs
ein und erklärte, dass es seine Aktivitäten mit dieser
Technologie als Erhaltungstool für einige seiner
beliebten Franchises fortsetzen werde.

Konami verwendet NFTs als „Preservation
Tool“

Konami, der japanische Entwickler, der für Franchises wie
Castlevania verantwortlich ist, hat seine Haltung zur
Verwendung von NTFs beleuchtet. In seiner letzten Sitzung der
Finanzergebnisse hat das Unternehmen angegeben Es wird
weiterhin NFTs als eine Form der Konservierung nutzen und
erklärt, dass:

Wir werden auch Non-Fungible Tokens (NFTs) verkaufen,
um Inhalte zu bewahren, die von unseren Kunden als
Erinnerungskunst geliebt wurden.

Diese Aussage stimmt mit dem überein, was Konami in der
Vergangenheit mit NFTs gemacht hat. Das Unternehmen
organisierte letztes Jahr eine NFT-Gedenk-Auktion zum
35-jährigen Jubiläum der Castlevania-Franchise. erziehen mehr
als $160.000 Umsatz. Die NFTs enthielten digitale Kunst und
Videos, die das Gameplay einiger Spiele der Serie darstellen. Mit
dieser Aussage deutet Konami auf die Veröffentlichung ähnlicher
Sammlungen für andere Franchises unter seiner Domain hin,
darunter unter anderem Contra, Metal Gear Solid und Silent Hill.

   

https://img.konami.com/ir/en/ir-data/statements/2022/en0203_u6dgxd.pdf
https://news.bitcoin.com/konamis-castlevania-anniversary-nft-sale-raises-over-160k/


Konservierung, NFTs und Reaktion

Im Bereich der Videospiele hat das Wort Preservation mit der
digitalen Speicherung von Assets und Code aus Spielen zu tun,
mit der Idee, dass diese dem Lauf der Zeit standhalten. Dies hat
das Ziel, Spiele und Vermögenswerte zu erhalten, damit sie von
neuen Generationen genossen werden können. Während die
Verwendung von NFTs für dieses Ziel von den Gaming-Medien
keine nennenswerte Aufmerksamkeit erhalten hat, hat die
Verwendung von NFTs als Gaming-Assets dies getan.

Mehrere wichtige Glücksspielunternehmen haben ihr Interesse
bekundet, diese neuen Technologien ab diesem Jahr in ihre
Spiele aufzunehmen. Ubisoft war eines der aktiveren
Unternehmen auf diesem Gebiet und startete sogar einen
eigenen NFT-Markt namens Quarz. Dies hat jedoch zu einer
negativen Aufmerksamkeit von Spielern geführt. Das
Unternehmen wird die Technologie jedoch weiter vorantreiben,
denn gemäß Für einige seiner Führungskräfte „bekommen“ die
Spieler immer noch nicht die Vorteile, die ihnen Sekundärmärkte
bringen könnten.

Andere Unternehmen, wie Sega, haben versucht im NFT-
Bereich, erwägen jedoch, diese Aktivitäten einzustellen, wenn
Spieler sie als Geldraub betrachten, wie das Unternehmen in
einem seiner jüngsten Management-Meetings erklärte.

Was denkst du über Konamis Einstellung zu NFTs? Sagen
Sie es uns im Kommentarbereich unten. 

 

https://news.bitcoin.com/video-game-giant-ubisoft-launches-nft-platform-software-firms-blockchain-tech-runs-on-tezos/
https://news.bitcoin.com/ubisoft-executive-thinks-players-reject-nfts-because-they-dont-understand-benefits/
https://news.bitcoin.com/sega-might-drop-nft-experiments-if-perceived-by-gamers-as-money-grab/


Sergio Göschenko 

Sergio ist ein Kryptowährungsjournalist mit Sitz in Venezuela. Er beschreibt sich
selbst als spät im Spiel und trat in die Kryptosphäre ein, als der Preisanstieg im
Dezember 2017 stattfand. Er hat einen Hintergrund als Computeringenieur, lebt in
Venezuela und ist auf sozialer Ebene vom Kryptowährungsboom betroffen. Er
bietet eine andere Sichtweise über den Krypto-Erfolg und wie es denjenigen hilft,
die kein Bankkonto haben und unterversorgt sind.
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Details

Besuchen Sie uns auf: krypto-news.at
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